

L'ANNÉE SCOLAIRE

2018-2019

SOUS CONTRÔLE CITOYEN

En 2014, 500 écoliers n'avaient pas d'enseignants dans leur classe le jour de la rentrée. Depuis deux ans, « **l'année scolaire sous contrôle citoyen** » nous permet de mesurer les effectifs non-remplacés par l'Éducation nationale et de mettre l'État face à ses responsabilités pour que nos enfants et nos enseignants puissent travailler dans de bonnes conditions.

EN 2018, NOUS MAINTENONS L'ANNÉE SCOLAIRE SOUS CONTRÔLE CITOYEN.

Parents, élus, enseignants, Dionysiens, comptabilisons ensemble le besoin d'enseignants remplaçants.

Exigeons un enseignant formé dans chaque classe toute l'année.

MODE D'EMPLOI

Pour signaler chaque non-remplacement d'enseignant, **il vous suffit d'envoyer un SMS au 32321** en respectant le modèle suivant :

*Absence non remplacée : Nom de l'école
– Classe concernée*



Service gratuit, non surtaxé (hors coût d'envoi d'un SMS, selon opérateur)



Saint
Denis